
最新秧歌汇演致词 协会部长竞选演讲
稿(模板9篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？这里我整理了一些优秀
的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了解一下吧。

秧歌汇演致词篇一

大家好，我今天非常荣幸能来参加竞选。

首先我先做个自我介绍，我来自11级小学教育（数学）专业，
我叫倪斌，大家都知道四川成都的都江堰吧！知道它是谁建
的不？没错是李冰，而巧合的是，我也叫倪斌。父母给我起
这个名字是希望我文武双全，做一个全面发展的人。

今天我竞选的职务是协会部副部长。熟话说：近水楼台先得
月作为协会部的干事，我有了比别人更加了解协会部工作的
优势；再者，我是小学教育（数学）专业，一个理科生，所
以做事都会用理性的头脑，理性的看问题；我还有一个优势，
你们一看就知道了，没错我是男生，都说男女搭配，干活不
累，作为一个女生占大多数的师范院校的男生，我拥有了很
多相对的优势，比如：坚强，勇敢，富有责任感。

为什么竞选协会部副部长呢？第一，协会部是一个真真正正
的大家庭，它包括了7大协会，在协会部工作期间我感受到了，
这个大家庭的温馨，尤其是部长和副部长们的平易近人，我
们是真正的好朋友，这样一个好的环境，怎能让我不留下来
呢？怎么让我不好好去建设它呢？第二，协会部的所有兄弟
姐妹们都很关心照顾我，尤其是部长和副部长们对我的看重，
我要继他们的脚步把协会部办的更好，更出色！



我高中当过学习委员，把班级管得很好，大学是图书馆助理、
协会部干事，锻炼了许多。同时我也组织同学参加排球、篮
球、拔河比赛，成绩突出，所以我的组织能力不错。我认为，
做任何一件事责任心最重要，责任心驱使我克服种种困难。
在协会部工作期间，我发现了一些协会部工作上的不足之处，
如：协会部与7大协会的衔接不是很好。要是我当上的协会部
副部长，我一定把协会部现在存在的一些问题好好改正，尽
量做到完美，也请大家监督。

最后，希望大家支持我，我一定不会让您失望！同时感谢评
委们坐了这么久聆听我们演讲，你们辛苦了！

谢谢！

秧歌汇演致词篇二

我叫刘通，来自理学院1124001班，首先感谢学院给了我这个
展示自我的机会和平台，感谢各位老师和学长学姐长期以来
对我工作的指导和支持，也感谢大家今晚能抽出自己宝贵的
时间坐在这里听我的演讲，谢谢大家！

拿破仑曾经说过：“不想当将军的士兵不是好士兵。”当然，
我也想做一名好士兵，但是，我更想做一名好将军。所以，
今天我站在这里演讲，来竞选青年志愿者协会副会长，希望
能得到大家的认可和支持。在青协的大半年里，我从09，10
学长学姐那里学到了很多宝贵的工作经验和为人处世的道理，
参加了很多活动，交到了很多好朋友，体会到做为一名志愿
者的快乐。这大半年，忙碌并充实着，辛苦并快乐着。我付
出了很多，也收获了很多。但是，这就是青春，这就是成长，
因为热爱，我无怨无悔。当我每天走进食堂，看到桌子
上：“请将碗筷放到指定位置。”这句话时，一种巨大的责
任和压力在我心中油然而生，因为我也是青协中的一员，我
肩负责任。然而，仔细想想，我们把张信笺贴在那里，我们
要从广x学的利益出发，多做事、做实事，切切实实为老师和



同学们服务，用我们的实际行动去诠释学青志协存在的意义
和价值。公交为序给了我非常深刻的感触，它让我觉得我们
青协的工作室非常有意义和价值的，青协外联的高校交流会
给了我开阔视野的巨大平台，让我更好的了解到其他高校的
精华，培养了我的交际能力。

而校园清洁活动则是对我动手能力地一个很好的锻炼，在青
协我得到了全方位的锻炼。下面谈谈我对青协未来发展的想
法，我在这里想引用周总理的一句话：“以史为鉴，面向未
来。”这句话本是周总理说中日关系问题的，但是今天，我
把它引用在这里，有不同含义。

以史为鉴，我们要借鉴多年来我院青年志愿者协会的发展历
史，取其精华，并将其发扬光大。对外加强各学院及兄弟院
系的交流与沟通，相互学习，合作共赢；对内促进各部门之
间的和谐发展，积极发挥我们团队的集体力量，协同工作，
共享智慧。面向未来，我们将以不断创新的思维和坚持不懈
的精神，在“服务师生，奉献校园”的基础上，积极进取，
树立良好的团队形象，努力建设一个团结友爱、蓬勃向上的
青年志愿者协会。我相信，在青协，每一个人都在快乐和思
考中成长，每一分钱都用的透明而高效，每一个活动都办的
精彩而有意义。使我们的活动不仅能让同学们收获快乐，更
多的是启发他们对理想和责任的思考，让温暖洒遍我们走过
的每一寸土地。热爱青协，就像爱自己的家一样，我会用心
去呵护她，培育她，让她在矿大这片沃土上茁壮成长。我更
愿意为老师为同学们不断奋斗，挥洒青春，俯首甘为孺子牛。

青春的目光能看到远处美丽的胜景，青春的脚步能在热情中
远足，我不想给自己的青春旅途留下任何的缺憾，所以我努
力地成就自我，提升自我。也希望今天在座的各位能够支持
我、信任我，为我投上信任的一票，让我为青协再续前人之
志，再尽绵薄之力，再谱华彩之章。

感谢大家，我的演讲完毕。



秧歌汇演致词篇三

mother-infant-child industryassociation）。是由北京市从事
孕婴童用品生产、销售和服务的企事业单位自愿联合发起成
立，是经北京市社会团体登记机关核准登记的非营利性社会
团体法人。

北京孕婴童用品行业协会接受北京市商务委员会、社团登记
管理机关北京市民政局的业务指导和监督管理。协会致力于
发挥联系政府与企业单位的桥梁作用，维护行业的内部环境，
制定和维护行业规则，协调内外关系；广泛联系孕婴童产业
的单位，协调管理者与企业的关系；加强行业自律，全心全
意为行业、会员、社会服务。教育会员爱国、敬业、守法，
引导行业健康发展的方向。

北京孕婴童用品行业协会的基本业务：

（2）协助政府部门制定本行业发展规划，组织制订行业规范
标准；

（4）为会员单位提供信息服务，加强与政府部门的信息沟通；

（6）组织会员单位与国际同行业交流合作，编辑出版相关成
果；

（8）承担政府部门委托和交办的其他事项。

秧歌汇演致词篇四

大家好！

今天很荣幸能作为外语协会的会长候选人之一站在这里演讲。
下面请允许我做下自我介绍。



我是来自工程造价x班的黄益彬。加入外语协会一年来，我收
获了很多。在这里我不仅学会了处理事情的能力，学会了微
笑面对我的工作，还认识了一群亲如家人的兄弟姐妹，这将
是我大学生活中的一笔巨大财富。

外语协会是一个以英语为特色，主要面向英语爱好者的全校
性社团。由于它的特殊性决定它的活动具有规模较小、长期
性等特点，但如果把每个小的活动都办好，那也是很不容易
的，所以如何把日常每个小的活动办好是外语协会的首要任
务。

在我看来，作为协会的负责人必须具备两个品质，一是对协
会的热情，二是具有责任心。二者缺一不可。贝克登说过这
样一句话：经验告诉我们：成功和能力的关系少，和热心的
关系大。热情是对自己正在做的某件工作真心喜爱，热情的
基础是责任心，一个人只有具备热情和责任心，他才会想着
如何把这件事做好，如何把协会发展好，而这正是我们所需
要的。当初有人劝我不用加入外语协会，说只有是个人就能
和外教交流。每次我到协会开会同寝室的人也会笑笑的对我说
“协会又不是学生会，协会就是非正规军，不用对协会那么
伤心”但在我观点中，我认为，只有我是协会的一员我就有
责任把协会发展会。是因为我对外协的热爱和责任心才让我
今天站在这里演讲，要不然也许我早就在同学的劝说下退出
了协会。

“实干兴邦，空谈误国”协会的每一次活动只要我能够参加
的我都会去参加，我一向是行动派，也许我的演讲不够精彩，
但我一定会通过自己的努力来证明自己有责任并且有能力把
协会发展好，并身体力行的做好协会的每件事。

秧歌汇演致词篇五

首先，说一句感谢。今天，区计生局和区计生协会的领导和
有关同志能在百忙之中抽出时间来参加这个活动，并与我们



最基层的计生工作者进行面对面的指导，这是我们的荣幸，
这充分说明区计生局和区计生协会对计生工作和计生协会工
作的高度重视，充分说明区计生局和区计生协会对我们的关
心和厚爱。借此机会，我衷心地感谢区计生局和区计生协会
各位领导和有关同志一直以来对我们计划生育工作的政策指
导、业务培训和队伍建设等方面给予的关心、指导和帮助！

其次，道一声问候。从历年的计生工作来看，在包括计生协
会所有会员在内的广大计划生育工作者的共同努力下，取得
了可喜的成绩。近10年来的平均计生率达到了95.17%，单年
计生率最高曾达到98.70%，上述两个计生率都高居全区第一
位；而且每年的计生率都保持在90%以上，这不仅为稳定低生
育水平，促进人的全面发展打下了良好的基础；同时也为完
成好全区的计生工作任务，促进全区人口与经济社会协调发
展作出了积极的贡献。今天我们在这里欢聚一堂，热烈庆祝
中国计生协会成立31周年，隆重纪念全国计生协会会员活动
日。在此，请允许我向计生协会的所有会员表示节日的问候，
并致以崇高的敬意！

大的作用，作出了很大的贡献；但是，面对新的形势，我们
的计生协会工作又面临着许多新任务、新要求，我们的计生
工作还存在着许多薄弱环节和不尽如人意的地方。为此，希
望我们的计生协会会员一定要进一步提高思想认识水平，进
一步增强责任感和紧迫感，进一步继承和发扬好优良传统，
进一步加大工作力度，进一步改进工作方法，进一步优化服
务质量，进一步落实工作措施，从而确保我们创建计生工作
示范街道和示范村（居）的目标成功实现，并争取取得计生
工作新的更大进步！

最后，送一个祝福。等会，我们还要在这里进行计划生育知
识抢答和抽奖等活动，所以我要预祝大家答题时正确有效，
多得奖品；抽奖时幸运相伴，美梦成真。最后，预祝本次活
动圆满成功！预祝参加活动的所有同志身体健康、万事如意！



谢谢大家！

秧歌汇演致词篇六

大家下午好

很开心又在这里跟大家见面了，谢谢在座的各位今天过来参
加这个会议，这也是本学期的第一次全体动员大会，也是一
个很难得的机会能够这么多人聚在一起。

回想起我们一起走过的这一个多学期，大家都经历了很多很
多。每个人都成长了不少，这种成长有可能是班级给你的，
也有可能是社团给你的，还有可能是丰富的兼职生活给你的，
无论是谁给了你们这些难忘的经历，请记住，我们在不断长
大的过程中一定要学会不断成长。协会只是一个舞台，能带
给大家的东西并不多，想要在里面学到东西最主要的还是要
靠大家积极的争取以及创造。在座的各位都为协会付出过很
多，像我们日常生活中的值班，像举办过的大大小小的一些
活动，这里面都有着大家的努力，我代表协会在这里谢谢大
家了。

4月17号这一天，就是我们协会换届的日子，师兄师姐们都很
期待这一天的到来，因为我们很开心看到自己带领的师弟师
妹们终于能够独当一面，能够用自己的新思想以及无限的热
情来管理这个协会，陪伴协会更好的走下去。从会员到委员，
对于你们来说这将是一个巨大的跨越，因为它意味着你要有
足够的荣誉感和归属感，要有足够的'能力以及精力来将协会
管理得更好，俗话说：“长江后浪推前浪。师兄师姐们有做
得好的地方也有做得不好的地方，好的地方继续发扬下去，
不好的地方你要改进，直至完美。这是师兄师姐们对大家的
期望，我相信在你们的带领下，职业生涯发展协会会越来越
给力，越来越出色。

谢谢大家。



秧歌汇演致词篇七

大家好，我今天非常荣幸能来参加竞选。

首先我先做个自我介绍，我来自20xx级小学教育(数学)专业，
我叫倪斌，大家都知道四川成都的都江堰吧!知道它是谁建的
不?没错是李冰，而巧合的是，我也叫倪斌。父母给我起这个
名字是希望我文武双全，做一个全面发展的人。

今天我竞选的职务是协会部部长。熟话说：近水楼台先得月
作为协会部的干事，我有了比别人更加了解协会部工作的优
势;再者，我是小学教育(数学)专业，一个理科生，所以做事
都会用理性的头脑，理性的看问题;我还有一个优势，你们一
看就知道了，没错我是男生，都说男女搭配，干活不累，作
为一个女生占大多数的师范院校的男生，我拥有了很多相对
的优势，比如：坚强，勇敢，富有责任感。

为什么竞选协会部部长呢?

第二，协会部的所有兄弟姐妹们都很关心照顾我，尤其是部
长和副部长们对我的看重，我要继他们的脚步把协会部办的
更好，更出色!

我高中当过学习委员，把班级管得很好，大学是图书馆助理、
协会部干事，锻炼了许多。同时我也组织同学参加排球、篮
球、拔河比赛，成绩突出，所以我的组织能力不错。我认为，
做任何一件事责任心最重要，责任心驱使我克服种种困难。
在协会部工作期间，我发现了一些协会部工作上的不足之处，
如：协会部与7大协会的衔接不是很好。要是我当上的协会部
部长，我一定把协会部现在存在的一些问题好好改正，尽量
做到完美，也请大家监督。

最后，希望大家支持我，我一定不会让您失望!同时感谢评委
们坐了这么久聆听我们演讲，你们辛苦了!



谢谢!

秧歌汇演致词篇八

各位老师、同学：大家好!

很高兴能够参加此次竞选。首先自我介绍一下，我叫欧紫微，
来自商务1102班。这次我竞选的职务是社团部部长。

社团部主要职责是根据全院总体要求、结合学生特点，制定
切实可行的社团工作计划，选择适宜的社团活动及内容。监
管社团运作，引导社团动向，指导社团活动开展。协调各社
团之间关系，规范各社团的制度、活动，调动各社团的积极
性，使各社团在统一管理下有序的开展工作。本部致力为社
团创造一个有利开展活动的条件。为了加强社团活力，本部
每年都会举办一些活动，使社团部工作开展得丰富多彩。

我很庆幸自己能加入社团部这个大家庭中，社团部为我们提
供了一个发展自我的平台，从开学初加入社团部到现在，我
熟悉的了解了部门的运作以及部门所担任的职责。每次部门
活动我都积极参与，这些都使我积累了一定的工作经验，在
各个方面也都有了很大的进步。我仍然有不足之处，但我相
信，在未来的工作和学习中，在各位同学和老师的监督之下
我会慢慢的弥补自身的不足之处，渐渐的完善自己。

若我当上本届社团部部长，我会进一步完善自己，提高自己
各方面的素质，要进一步提高自己的工作热情，以饱满的热
情和积极的心态去对待每一件事情;要进一步提高责任心。在
工作中大胆创新，锐意进取。虚心地向别人学习，广纳贤言。
充分利用自己的工作经验,制订合理完善的工作计划, 做好本
职工作，完;不断改进工作方法，创造性地进行工作;如期的
开展各种对同学有益的活动，充分调动同学们的积极性，让
社团部更进一步的发展!



各位同学，请大家给我一张信任的投票，给我一次展示自我
的机会! 我的演讲完毕，谢谢大家。

秧歌汇演致词篇九

大学武术协会竞选会长演讲稿

撰写人：__________________

部 门：__________________

时 间：__________________

1 / 3

尊敬的各位领导、老师及各兄弟社团：

大家晚上好!我是xx财经职业学院社团联合会学生武术协会的
陈xx。

很荣幸我能接任武术协会第九届会长一职。在此，我要代表
武协感谢各位领导、院团委老师以及社联对我们这一年努力
成果的肯定，因为你们的信任才使我们扛起了武协发展的大
旗。

过去一年，武协在不断发展壮大。上届老会长们为武协发展
付出了很多心血，对内每天坚持散打、咏春、国术、双截棍、
体能的基本训练，对外开展与各所高校的武术交流，使武协
在一步一步的壮大。在成功举办各种校园武术活动中，我们
获得了优秀社团称号。在前几届武协成员的辛苦努力下，我
们才有了今天的辉煌，在此我仅代表xx级武协成员向你们表
示衷心的感谢!

新学期即将到来，武协将会以最新的姿态去迎纳新生，他们



是武协未来的希望。我们肩负着传承中华武术，发扬武协精
神的使命，这份责任我们刻在心里、担在肩上。新的一年我
们会把武协的点点滴滴都传授给他们，让他们在新的高度去
创造新的辉煌。操场将是他们以武会友、相聚武协的地方，
在这里他们将挥洒汗水、拼搏人生，去收获成功，收获最真
挚的友情。

让我们相约明年的散打，让我们以武会友相邀与合财。明年
的武协将会更加团结、繁荣，插上那隐形的翅膀去遨游于广
阔天空，拼搏魅力人生。
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今天我秉着一颗“以最初之心，做最终之事”的坚定信念，
将秉承你们的精神，继续努力，将武协不断发展壮大，让其
继续辉煌在校园活动中。

我的演讲到此结束!
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